
   
 

 
ATA DA 4ª REUNIÃO, DE 2025, DA COMISSÃO PRÓPRIA DE 

AVALIAÇÃO, REALIZADA NO DIA 31 DE MARÇO DE 2025. 

Aos trinta e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às 10 horas, em modo 1 

remoto (via Google Meet) , teve início a 4ª (quarta) reunião do ano de 2025 da Comissão Própria de 2 

Avaliação (CPA) da Universidade Federal de Sergipe, com a presença da Comissão Central e das 3 

Comissões Setoriais da CPA. Estiveram presentes à reunião Ângela Cristina Dias Ferreira 4 

(representante docente – CPA CCAA), Catielma Nascimento dos Santos (representante técnico-5 

administrativa – CPA Lagarto), Celina de Jesus Reis (representante técnico-administrativa), 6 

Cristiane Alcântara de Jesus Santos (presidente – CPA Setorial do CCSA), Edna Maria do 7 

Nascimento (representante docente – CPA de Laranjeiras) Eduardo Keidin Sera (presidente), Flávia 8 

Lopes Pacheco (representante docente – CPA CCSA), Luciana da Cruz Oliveira (representante 9 

técnico-administrativa – CPA Itabaiana), Marluce de Souza Lopes (vice-presidente), Nadja Cristina 10 

Germoliato (representante discente – CPA CCSA), Renata Ferreira Costa Bonifácio (representante 11 

docente), Roney Gregory Santos Melo (representante discente) e Tais Alexandre Antunes Paes 12 

(representante docente – CPA CCSA) para tratarem da seguinte pauta: 1) informes, 2) aprovação 13 

das atas anteriores, 3) relatórios das CPAs Setoriais, 4) o que ocorrer. Justificou a ausência Cláudia 14 

Sordi (representante docente – CPA Lagarto). 1) Informes: Eduardo iniciou a reunião e apresentou 15 

o rol de cursos que receberam visitas in loco recentemente: Artes Visuais (12/02) – conceito 4, 16 

Letras-Inglês (19/03) – conceito 5 e Letras-Língua Portuguesa (26/03). Marluce informou que a 17 

Comissão do INEP ainda pode solicitar documentações para elaborar o relatório de Letras-Língua 18 

Portuguesa. O conceito deste curso deve sair a partir da semana que vem. Além deles, foram 19 

apresentas as visitas de outros cursos: Letras-Português e Inglês (02/04), Medicina/Lagarto (18/05) 20 

e Geologia (26/05). Marluce complementou que o curso de Medicina/Aracaju, inicialmente 21 

agendada para 13/05, solicitou o adiamento da data, o que foi acatado. 2) Aprovação das atas: 22 

ressaltou-se que a segunda reunião teve como ponto de pauta a aprovação do relatório da CPA e a 23 

terceira reunião foi com a CPA Setorial do Campus do Sertão. Sem manifestações, ambas as atas 24 

foram aprovadas. 3) Relatórios das CPAs Setoriais: Eduardo apresentou, brevemente, a página 25 

virtual da CPA e a sobre como os relatórios das CPAs Setoriais foram e serão compostos. Em 26 

relação aos relatórios do Campus do Sertão e do CECH, foram alguns aspectos que mais se 27 

destacaram em cada um deles, tais como a carência de recursos para manutenção de espaços físicos, 28 

aquisição de insumos para práticas didáticas e recursos para participação em eventos. Contudo, foi 29 

observada apropriação docente em relação à biblioteca do próprio Campus de lotação (exceto sobre 30 

o acervo virtual) e engajamento quanto a ações sociais e de extensão. Em contrapartida, no CECH 31 

houve destaque para a falta de docentes no Núcleo de Graduação em Ciências da Religião e o 32 

desconhecimento do corpo docente sobre o perfil do egresso. 4) O que ocorrer: Eduardo informou 33 

que o relatório do Campus do Sertão foi apresentado e aprovado junto à respectiva CPA Setorial e, 34 

inclusive, apropriado pela própria Direção do Campus, já o relatório do CECH foi divulgado ao 35 

Centro, mas não houve retorno sobre uma data para a apresentação do documento. Ademais, há dois 36 

relatórios em fase de elaboração: CCAA e CCBS. Eduardo indagou sobre possíveis datas junto a 37 

cada uma das CPAs Setoriais para as próprias reuniões de apresentação dos respectivos relatórios. 38 

a) Catielma informou que a CPA de Lagarto ainda estava em reformulação e notificaria assim que 39 

houvesse uma nova composição; b) Luciana se prontificou a levantar uma data junto à CPA de 40 

Itabaiana; c) Cristiane se encarregará da análise dos dados, mas solicitará auxílio na elaboração do 41 

documento do CCSA, d) Edna informou que solicitou a saída da Comissão, mas que provavelmente 42 

não formalizou, e – por isso – se desculpou pelas ausências nas reuniões anteriores. Por outro lado, 43 

com a reformulação da CPA de Laranjeiras, ficou de buscar por informações e, por conseguinte, 44 



   
 

 

apresentar uma data para a reunião; e) Ângela se prontificou a consultar a CPA Setorial do CCAA 45 

para sugerir uma data para a reunião de apresentação do documento; e) referente às Setoriais do 46 

CCBS e CCET, não houve representantes presentes para sugerir datas. Sem novas manifestações, 47 

houve o agradecimento a todas as pessoas presentes e a reunião foi encerrada. Não havendo mais 48 

nada a tratar, eu, Eduardo Keidin Sera, lavro a presente ata. 49 


